



► FERNÁNDEZ NOROÑA RECLAMA “EXCLUSIÓN INJUSTIFICADA” DE LA CENA. |

RECLAMA NOROÑA A AMLO Y DELGADO POR NO INVITARLO A LA CENA CON LAS ‘CORCHOLATAS’

GERARDO FERNANDEZ Noroña, diputado federal del Partido del Trabajo (PT), reclamó al presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y al presidente de Morena, Mario Delgado Carrillo, por no haberlo invitado a la cena con los cuatro aspirantes de Morena a la candidatura de la 4T.

Desde el Senado de la República donde sesiona la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Gerardo Fernandez Noroña declaró que AMLO asumió una posición sectaria al excluirlo de la cena de aspirantes presidenciales. Este argumentó que si se erigió como garante de la unidad y transparencia del proceso interno de la 4T, no debió dejar fuera de dicho encuentro a ningún interesado en competir pues solamente propiciará más sectarismo y descalificaciones hacia abajo.

El legislador sostuvo que la candidatura de la 4T no es únicamente de Morena, sino también del PT y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM). En tanto, dijo que si bien López Obrador tiene el derecho de reunirse con quien quiera, le parece incorrecto e injustificado que no le den el trato de compañero.

El representante del distrito de Iztapalapa en la Cámara de Diputados

sostuvo que él va en tercer lugar de muchas encuestas que ya lo incluyen en las mediciones, por lo que supera a otros invitados al encuentro como el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, y el senador Ricardo Monreal Avila. A la par, consideró que su exclusión de la reunión de aspirantes es también la de la posición más de izquierda que tiene el movimiento.

Fernández Noroña advirtió que no dejará de señalar el trato injusto que reciba por parte de sus compañeros de movimiento y que él participará en la contienda interna por la candidatura de la 4T dado que nadie puede impedirse.

Por Francisco Mendoza Nava



Noroña declaró que AMLO asumió una posición sectaria al excluirlo. Especial